

# Hadiri Ekaristi di Kabupaten Simalungun, Gubernur Edy Rahmayadi Berjanji Bantu Pembangunan Pastoran dan Aula Gereja Paroki

Karmel - [SIMALUNGUN.INFORMAN.ID](http://SIMALUNGUN.INFORMAN.ID)

Dec 4, 2022 - 19:42



SIMALUNGUN-Gubernur Sumatera Utara ( Sumut ) Edy Rahmayadi didampingi oleh Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara Irjen. Pol RZ Panca Putra Simanjuntak dan wakil Bupati Simalungun, Zonny Waldi, S, Sos,MM menghadiri perayaan Ekaristi dan peletakan batu pertama pembangunan Pastoran dan Aula Paroki Gereja Katolik Paroki St Antonius Padua Tiga Dolok, Kecamatan Dolok Panribuan, Kabupaten Simalungun.

Dalam kesempatan itu, Gubernur Sumut Edy Rahmayadi berjanji akan membantu pembangunan dengan menambahkan biaya pembangunan sebesar Rp500 juta," ucap Edy Rahmayadi saat memberikan bimbingan dan arahan di

halaman Gereja Katolik Paroki St Antonius Padua Tiga Dolok, Kecamatan Dolok Panribuan, Simalungun, Minggu (4/12/2022 ).

Selain Pastoran dan Aula Paroki, kawasan Gereja tersebut juga direncanakan dijadikan sebagai tempat peristirahatan atau rest area bagi para wisatawan. Mengingat kawasan tersebut merupakan jalan menuju Danau Toba yang saat ini telah menjadi kawasan destinasi wisata super prioritas nasional.

Edy Rahmayadi pun menyambut baik dan setuju dengan rencana peruntukan kawasan tersebut menjadi rest area juga. Menurutnya, sepanjang kawasan menuju destinasi wisata Danau Toba, memerlukan tempat-tempat seperti rest area tersebut. "Memang sepanjang kawasan menuju Danau Toba ini, diperlukan tempat seperti itu, " katanya.

Uskup Agung Medan Mgr Kornelius Sipayung mengharapkan adanya kantor kepastoran serta tempat tinggal pastor yang bagus ada di gereja tersebut. Sebelumnya, kantor pastor yang berdiri terbuat dari papan-papan bekas.

Untuk itu, Ia meminta Paroki Gereja untuk memulai pembangunan pastoran dan kantor-kantor. Ia pun mengharapkan pembangunan tersebut akan selesai pada Natal tahun ini. "Akan banyak nanti orang yang bermurah hati menolong kita. Kami harap pada puncak liturgi ini sudah ada nanti gedung pastoran, rumah pastor tempat dimana bisa menyambut banyak orang di sini, " kata Kornelius.

Kornelius juga mengapresiasi kedatangan Gubernur Edy Rahmayadi pada kegiatan tersebut. "Kita mendapat kegembiraan karena kita mendapat kepemimpinan seperti Pak Gubernur, pada kesempatan ini mereka hadir di tengah-tengah kita, " kata Kornelius.

Senada dengan Kornelius, Pastor Kepala Paroki St Antonius Padua Tiga Dolok Joseph Lesta Pandia juga mengungkapkan kegembiraannya, karena tidak menyangka Gubernur Edy Rahmayadi datang pada kegiatan tersebut. "Mimpi apa kita ini, inilah yang kami pikirkan, mimpi apa kita umat Paroki Tiga Dolok, tidak bisa berkata kata karena kedatangan orang-orang besar kemari," ungkapnya.

Turut hadir pada kesempatan tersebut, Anggota DPR RI Hinca Panjaitan, Kepala Kepolisian Daerah Sumut RZ Panca Putra Simanjuntak, Wakil Bupati Simalungun Zonny Waldi, dan Tokoh Katolik Johannes Sembiring dan Parlindungan Purba, ( Karmel )